11.200

16,39%

\$1.591.520 Difusión:

Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación:



Inauguran refugio y sendero en Reserva

La empresa Transelec, la Universidad de Concepción y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) inauguraron el sendero y refugio de investigación de la Reserva Nacional Nonguén, en la Región del Biobío.

El refugio, de 58 m2, servirá para que los investigadores de la universidad y los profesionales de Co-naf realicen reuniones y monitoreos en terreno, así como también permitirá recibir visitas y alumnos en esta zona protegida.

Vpe:

Vpe pág:

hectáreas es la superficie en donde se realiza-ron trabajos de recuperación.

La inauguración de este refugio es un hito más en el marco de un convenio de cooperación entre las tres entidades, firmado en 2011, gracias al cual durante 14 años se ejecutó un programa de restauración ecológica en una



DIFERENTES INSTITUCIONES PARTICIPARON.

zona de la reserva que en 1999 sufrió un voraz incendio forestal

El trabajo conjunto consistió en la remoción de especies invasoras que impactan negativamente el ecosistema, la plantación de más de 10.000 plántulas de diferentes especies nativas, el monitoreo y mantención del área y la recuperación del ecosistema de 10,76 hectáreas. 🔾